

# Il fait déplacer deux fois les bancs de l'arrêt de bus

**GENÈVE** Un senior s'était battu pour obtenir le droit de s'asseoir en attendant le bus. L'arrêt a été déplacé. Il a dû repartir au combat.

Daniel Viry n'en finit pas de réclamer des bancs publics. En mai dernier, ce Genevois de 83 ans avait contacté «20 minutes», indigné de devoir attendre son bus debout, devant la gare Cornavin. Il avait obtenu gain de cause et pu profiter de deux sièges en bois, installés par le Service de l'aménagement de la Ville.

Sept mois plus tard, les Transports publics genevois (TPG) ont déplacé l'arrêt: «La ligne 20 a été mise en service et beaucoup de bus s'arrêtaient au même endroit, explique Isabel Pereira, porte-



**Daniel Viry disposera à nouveau de sièges pour attendre l'autobus.** -LFE

parole des TPG. En décembre, certains arrêts ont été déplacés devant la Migros.» Vingt-cinq mètres séparent désormais les

bancs obtenus grâce à l'opiniâtreté de David Viry et son nouvel arrêt de bus. Mais pour l'octogénaire, il n'est pas pos-

sible de courir de l'un à l'autre. Il a donc repris son combat. «Je ne suis pas le seul à me plaindre. Beaucoup de femmes enceintes et de personnes handicapées souffrent de cette situation. J'ai demandé quatre nouveaux bancs à la Ville», témoigne le Sisyphe du mobilier urbain.

Sa requête a une nouvelle fois été entendue. «La Ville va faire le nécessaire pour faire installer un banc au nouvel emplacement de l'arrêt du bus 8», indique Anaïs Balabazan, porte-parole du Département de l'aménagement. Par ailleurs, une discussion est désormais engagée entre les CFF et la Ville sur le mobilier urbain autour de la gare. David Viry sera vigilant et ne manquera pas de se manifester selon l'évolution. -LUCIE FEHLBAUM